



Une nouvelle boulangerie pour Sauzon

UNE NOUVELLE BOULANGERIE POUR SAUZON Par Eugène et Sarah Nous lançons cette cagnotte pour donner un coup de pouce à notre projet de boulangerie-café au cœur du bourg de Sauzon, à Belle-Île-en-mer. Ouverture prévue dès l'été 2025 ! À l'origine : une reconversion À l'origine du projet de boulangerie à Sauzon : une reconversion professionnelle à 180° et l'installation à Belle-Île. En 2023, à 36 ans, j'ai passé mon CAP de boulanger après une carrière universitaire. J'ai effectué plusieurs stages, y compris à Belle-Île, où nous nous sommes installés en famille. Ma compagne Sarah y avait déjà habité plusieurs années – c'est elle qui m'a transmis l'amour de l'île ! Notre installation a coïncidé avec la fermeture de l'unique boulangerie de Sauzon, la commune où nous résidons avec nos deux enfants, Loup et Coline. L'idée d'ouvrir une nouvelle boulangerie s'inscrit donc dans un projet familial, qui bénéficie par ailleurs de l'expérience de notre associé, François, un boulanger chevronné qui, avec ce projet, renoue

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/CmK2qJ4y>



Scannez-moi !

Cette cagnotte vous est proposée par :

Eugène PRIADKO